

管 ながれ生き続ける

危険性を減らすため。
持つう人道的見地から対応
人と権利を守る立場で、我々
藤圭之理事長は「まだ体力が
も板挟みになつてゐる」と胸
したと話し、運営法人の内
も板挟みになつてゐる家族、
胃ろうは通常、本人や家族、
後見人と相談して担当医が決
定する。だが、本人の意識がな
い場合、医師が判断するしかない。
胃ろうを造設した三上さん
はできなかつたと振り返る。
て来たことは過去にもあつ
た。内藤理事長は「家族や後
見者もどちらかといふ場合、
胃ろうを造設した三上さん
はできなかつたと振り返る。
て来たことは過去にもあつ
た。内藤理事長は「家族や後
見者もどちらかといふ場合、
胃ろうを造設した三上さん
はできなかつたと振り返る。

「」と名付けられた男性。三上さんはいつも静寂に包まれている病室で、手塚耕一郎撮影
るべ病院で、手塚耕一郎撮影
じかじらカ所の病院から「本
くくなつた三上さんで、病院は
何度も転院したりしていじだ。
精神科の治療を必要にしてな
頬を三上さんで見つけた。
で眼を閉じる。
いたは天井を見上げた後
姿勢を変えてから立ちあがるが、た
間おひに床すれ防止のために
た。12回の骨折りびと2脚
増え、「どうぞ」と想すすめ
看護師は一度、月3日
り声を漏らだらう。「話」が話
聞いてからあがむ。ふくふく
語を漏らす。うつむき
姿勢を変えてから立ちあがるが、た
いたは天井を見上げた後
眼を閉じる。

会保障費の負担が増えること
まかねわれる。坂本医師は「社
員の医療費や食事代は公費で
毎月約35万円かかる」と上さ
げ意見、情報をお寄せください。メール(t
okuhou@mainichi
.co.jp)▽ファックス(03
・3212・2813)▽〒10
0-8051(住所不要)
毎日新聞特別報道グル
ープ



「正君、ご飯み。」
たわる男性に看護師が声をか
けた。腹部につぶがれた冒ろ
うの唇へ栄養剤を流す前に、
たぶんを鼻に差し込む。70歳過ぎ
に見える男性は苦しそうに左
目を開き頭をかすかに反らせ
たが、声を発するじつはない。
認知症の人を治療する福井市
記念病院(神奈川県三浦市)のみ
の系列で同じ精神科の「見るべ病院」(同県秦野市)。
「正君はまだこの年暮れ、秦野

保護された認知症男性

西雅病院かう

〔第3種郵便物認可〕